

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Dari pembahasan sebelumnya, pada bagian ini dapat penulis simpulkan beberapa hal terkait dengan “Model Komunikasi Dakwah Ustadz Abdul Somad dalam Akun Instagram *ustadzabdulsomad\_official*”.

1. Model komunikasi dakwah Ustadz Abdul Somad dalam akun Instagram *ustadzabdulsomad\_official* yang ditayangkan pada bulan Juli 2021 meliputi: komunikasi model berlo, model interkasional, model aristoteles, model laswell, model shannon-weave dan model Model westley- macLean, dan model komunikasi deFleur.
2. Kelebihan dan kekurangan model komunikasi dakwah Ustadz Abdul Somad dalam akun Instagram *ustadzabdulsomad\_official* yang ditayangkan pada bulan Juli 2021 meliputi:

- a. Kelebihan

Pertama yaitu materi ceramah yang ringan. kedua, penyampaian yang mudah dipahami. Ketiga, penggunaan bahasa yang mudah dipahami semua kalangan. Keempat, adanya candaan ringan yang membuat ceramah tidak monoton. Kelima, penggunaan dalil dalam Hadits dan Al-Qur`an sebagai penguat sumber materi yang disampaikan. Keenam, dengan diunggahkannya video ceramah Ustadz Abdul Somad ke dalam Instagram dengan begitu semua orang di belahan dunia manapun bisa menikmati ceramah ini dengan mudah serta bisa diulang berkali-kali. Ketujuh, suara Ustadz Abdul Somad yang lantang, keras dan tegas serta penggunaan intonasi suara yang pas dan dengan retorika yang baik.

- b. Kekurangan

Pertama, video ceramah yang diunggah di Instagram paling lama berdurasi 1 menit. Kedua, kualitas video ceramah yang diunggah kurang bagus dan tidak adanya subtitle untuk memudahkan penonton memahami kata dalam ceramah. Ketiga,

penggunaan logat bahasa daerah yang terkadang ada beberapa kata yang tidak bisa dipahami penonton karena bukan orang Sumatra. Keempat, karena video ceramah diunggah di Instagram harus dipotong tanpa ada kelanjutan videonya lagi, berbeda ketika kita hadir di ceramahnya secara langsung kita bisa mengetahui seluruh isi ceramah yang disampaikan.

## **B. Saran**

Peneliti berharap agar hasil penelitian ini bisa bermanfaat bagi para mahasiswa yang hendak melakukan penelitian lebih lanjut mengenai topik yang sama seperti yang di atas. Bagi para remaja supaya rajin rajin menonton video ceramah supaya kuota yang dibeli dengan harga yang mahal bisa dimanfaatkan sebagai sarana untuk belajar supaya tidak menjadi sia-sia belaka, dan bisa di amalkan dalam kehidupan sehari-hari.

Untuk masyarakat secara luas dan para jamaah Ustadz Abdul Somad agar menggunakan media sosial dengan baik, menyaring informasi dan konten-konten yang dianggap layak untuk dikonsumsi, tidak menyebarkan hoax ataupun hal-hal buruk lainnya.